

Manos Unidas

DELEGACIÓN DE JEREZ

INFORME DE GESTIÓN

AÑO 2018



MANOS UNIDAS
Delegación Diocesana de Jerez
Teléfono 956 18 01 56
jerez@manosunidas.org
Calle Sevilla, 53 (Capuchinos)
11402 – JEREZ

MANOS UNIDAS JEREZ ESTRUCTURA DE LA DELEGACIÓN

Presidenta-Delegada	MERCEDES GÓMEZ RODRÍGUEZ
Vicepresidente	Domingo Gutiérrez Rodríguez
Área de Secretaría	Dionisio Lara Lledó (Accidental)
Área de Economía	Félix Yamuza Clavijo
CONSILIARIO	Antonio Aguilar Verdugo
Área de Proyectos y Cofinanciación	Sebastián Castrillón Guerrero
Área de Comunicación	Fernando Bermúdez Otero
Área de Subdelegaciones Comarcales	Dionisio Lara Lledó
Área de Parroquias de Jerez	Isabel Fabra Gallego
Área de Educación para el Desarrollo	Julio Gómez-Pastrana Soto
Área de Materiales y Almacén	José de la Herrán Incierte

El territorio de la Diócesis de Jerez consta de 25 municipios. En todos ellos, tanto en las cabeceras de municipio, cuanto en las entidades locales menores y las barriadas rurales, realiza MANOS UNIDAS sus actividades. Para ello la DELEGACIÓN DE JEREZ está estructurada en.

SUBDELEGACIONES COMARCALES

COMARCAS

RESPONSABLES DE SUBDELEGACIÓN

ALCALÁ DEL VALLE	Inmaculada Gavilán Lara
ARCOS DE LA FRONTERA	Luisa María Medina Castillo
CHIPIONA	Antonio Rodríguez Miranda
EL PUERTO DE SANTA MARÍA	Colette Bruneau
ESPERA	Antonio Durán Azcárate
JÉDULA	Josefa García Carrasco
OLVERA	Jaime Rafael Caballero Corrales
ROTA	Antonio Estévez Lorenzo
SANLÚCAR DE BARRAMEDA	Antonio Bernal Muñoz
VILLAMARTÍN	José Leo García

DATOS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2018

Número de voluntarios (trabajo habitual)	41
Personal contratado	0
Número de miembros	71
Número de socios	621



CARTA DE LA PRESIDENTA

MANOS UNIDAS: COMPARTIR

El segundo domingo de febrero, comienza nuestra campaña 2018 Con el lema **Comparte lo que importa.**

Manos Unidas trabaja incansablemente para el desarrollo y lucha por el derecho de los más pobres a vivir con dignidad y a realizarse como personas. Manos Unidas trabaja en proyectos agrícolas, educativos, sanitarios, de promoción social y promoción de la mujer en más de sesenta países. Los beneficiados son niños y ancianos, jóvenes y adultos, familias y organizaciones de la sociedad civil con independencia de sus creencias, raza, sexo, ideología, religión y condición social. Este año 2018 hemos elegido tres grandes proyectos que encierran grandes esperanzas. Uno en África, otro en América Central y un tercero en América del Sur. Al tener que elegir este año los proyectos como cada año, ponemos una ilusión infinita en poder llevar en estos países la esperanza de ir creciendo. No es soberbia sino la humildad de un trabajo para y por los demás. Recibimos más que damos. La mayor pobreza no es la material, por el contrario, la mayor pobreza es la que sufren las personas abandonadas, rechazadas y despreciadas por la sociedad. Por eso Madre Teresa de Calcuta decía que “hay hambre no solo de pan, sino hambre de amor”. La desnudez no es solo falta de ropa, hay desnudez por la pérdida de la dignidad humana.

De ahí que uno de los principios fundamentales de nuestra organización sea la defensa de la dignidad e integridad humana llevada a cabo a través de nuestra sensibilización de la sociedad, sacudiendo las conciencias para sembrar y fomentar el compromiso con los más necesitados.

Mercedes Gómez Rodríguez
MANOS UNIDAS JEREZ
Presidenta-Delegada

ACTOS DE LA CAMPAÑA LIX - AÑO 2018

La Campaña número 59 de MANOS UNIDAS para el presente año 2018 la realizamos bajo el lema:

“COMPARTE LO QUE IMPORTA”

En esta ocasión, nuestro esfuerzo solidario, además de la habitual labor de sensibilización, va a centrarse en financiar **TRES PROYECTOS**, por un importe de **243.727** euros. Uno en África, otro en América Central y otro en América del Sur. Son los siguientes:

África	ZIMBABWE	Educación primaria en escuela rural	74.385
América Central	GUATEMALA	Formación integral de juventud indígena	50.583
América del Sur	ECUADOR	Mejora de producción agrícola (agua potable)	118.759
Total			243.727

Martes, 6 de Febrero - RUEDA DE PRENSA - A las **11** de la mañana en la sede de MANOS UNIDAS (Capuchinos). PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA Y DE LOS PROYECTOS DE JEREZ.

Viernes, 9 de Febrero - DÍA DEL AYUNO VOLUNTARIO Celebración de la Eucaristía a las **OCHO** de la tarde en la Parroquia de los Dolores presidida por el Obispo de Jerez, Monseñor Mazuelos - Lectura del Manifiesto 2018 de MANOS UNIDAS.

Sábado, 10 de Febrero - Mesas de información y sensibilización en Jerez y otras localidades. - Cuestación en todas las iglesias de la Diócesis.

Domingo, 11 de Febrero - Cuestación en todas las iglesias de la Diócesis.



MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE PARTICIPAN EN LA RUEDA DE PRENSA DE PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA

PRENSA - Diario de Jerez, Viva Jerez.

RADIO - Radio Jerez (SER), Radio Popular de Jerez (COPE), Onda Jerez Radio, Canal Sur Radio, Onda Cero Radio, Frontera Radio.

TELEVISIÓN - Onda Jerez Televisión, Siete Televisión Jerez (Ondaluz). Ocho Jerez Televisión.



MISIONERO

Este año contamos en Jerez con WILMER FERNÁNDEZ RAMÍREZ, Misionero Peruano. Con **Manos Unidas** viene trabajando desde el 2015, con proyectos de promoción de buen vivir en las comunidades wampis del Alto Marañón. Actualmente trabaja un proyecto en las Comunidades Nativas del Río Santiago promoviendo la soberanía alimentaria. Trabaja en Perú en proyectos de desarrollo social y productivo. Docente en Colegio Internado Fe y Alegría 54 (Jesuita) para jóvenes indígenas awajún y wampis del Alto Marañón. Docente de filosofía en el Seminario San Luis Gonzaga de Jaén. Radio

Marañón, como responsable de proyectos. SAIPE como Director Ejecutivo, acompañando la gestión de proyectos de desarrollo social y productivo en las Comunidades Indígenas awajún y wampis.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEL MISIONERO EN JEREZ

MARTES 30 DE ENERO

Radio Jerez – Cadena SER – Testimonio en directo de los proyectos de Manos Unidas

Onda Jerez TV - Entrevista

Jerez. Charla en Colegio Compañía de María (grupo de catequesis)

Jerez. Charla en Parroquia de las Nieves (grupos de catequesis)

MIÉRCOLES 31 DE ENERO

Radio Popular de Jerez – COPE – Entrevista

Jerez. Dos charlas en Colegio Jesús-María. Grupos de 6°

Jerez. Parroquia Santa Ana. Charla a jóvenes (Hdad de la Candelaria)

JUEVES 1 DE FEBRERO

El Puerto de Santa María. Charla en Colegio Inglés

El Puerto de Santa María, Charla en SAFA

Jerez. Charla en Colegio Marianistas - 1° de ESO

Jerez. Eucaristía en Parroquia de San Dionisio

VIERNES 2 DE FEBRERO

Jerez. Tres charlas en Colegio Marianistas. Alumnos de ESO

Prado del Rey. Charlas a grupos en la Parroquia del Carmen

SÁBADO 3 DE FEBRERO

Jerez. Parroquia Madre de la Iglesia. Charla a grupo Scout

Jerez. Charla en el Colegio Sagrado Corazón del Mundo Nuevo

Jerez. Eucaristía en la Parroquia San Juan de Ávila

DOMINGO 4 DE FEBRERO

Jerez. Charla en la Eucaristía en la Parroquia San Juan Grande

Jerez. Charla en la Eucaristía en la Parroquia del Pilar

Jerez. Charla en la Eucaristía en la Parroquia de los Descalzos



PROYECTOS DE DESARROLLO OBJETIVOS PARA LA CAMPAÑA 59 (AÑO 2018)



ÁFRICA ZIMBABWE



REFUERZO DE LA OFERTA EDUCATIVA PRIMARIA EN ESCUELA RURAL

Chiutsi, pequeño núcleo rural, zona semiárida muy mal comunicada en la provincia de Midlands. Los niños tienen que recorrer grandes distancias (12 km) llegando cansados y hambrientos. Manos Unidas apoya la construcción de 4 aulas. Graves problemas de acceso al agua potable. Solicitan la construcción de dos bloques de dos aulas con unos pequeños almacenes y la instalación de un depósito para la recogida de aguas. La comunidad de Chiutsi aporta el 13,72 % del coste total del proyecto.

Al frente del proyecto: P. Manuel Ogalla (Diócesis de Gokwe)

Importe del proyecto:

74.385 euros

Beneficiarios:

Directos 164

Indirectos 920



AMÉRICA CENTRAL GUATEMALA



FORMACIÓN DE LA JUVENTUD INDÍGENA PARA SU DESARROLLO INTEGRAL

El proyecto se llevará a cabo en 27 municipios de los cinco departamentos que integran la región del Altiplano de Guatemala donde los indicadores de pobreza, exclusión, marginación y discriminación son más alarmantes. Agricultura de subsistencia con actividades complementarias de artesanía.

El colectivo más castigado son los jóvenes. Para paliar esta situación el proyecto plantea la puesta en marcha de un plan de formación con metodología de educación popular. El plan de formación lo llevará a cabo el Movimiento Tzuk Kim, socio local de Manos Unidas, que es una entidad que cuenta con 17 años de experiencia integrado por profesionales muy capacitados.

El movimiento solicita de Manos Unidas colaboración para el inicio de este plan de formación del que se beneficiarán directamente 100 jóvenes. El plan contempla la reducción de la pobreza, educación para todos, y reducción de desigualdades.

Al frente del proyecto: D. Henry Morales (Movimiento Tzuk Kim-pop).

Importe del proyecto:

50.583 euros

Total Beneficiarios:

Directos 100

Indirectos 1.020



AMÉRICA DEL SUR ECUADOR



MEJORA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA MEDIANTE EL ACCESO AL AGUA POTABLE

Pichincha Quito se localiza en 34 comunidades rurales en la provincia de Loja. Zona donde incide el “fenómeno del Niño” sequías o lluvias torrenciales. La erosión provoca la pérdida de suelo a razón de 80 toneladas por año y la deforestación indiscriminada.

Todas las comunidades se encuentran por debajo de los índices de pobreza: menos de 2,5 dólares por persona/día y un 40 % por debajo de 1,4 dólares por persona/día. La carencia de agua segura y para riego es el problema principal.

El proyecto está dirigido por el Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio (Loja) A Manos Unidas se le solicita apoyo para financiar la mayor cuantía de las partidas de construcción, equipos materiales, personal, servicios técnicos externos, viajes y estancias, funcionamiento y auditoría (48 %).

La aportación local se destina a una parte de la construcción, equipos y personal (35 %) El restante (16 %) corresponde a las aportaciones de gobiernos de los Cantones y Parroquias.

Al frente del proyecto: Sr. Luis Hinojosa (Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio)

Importe del proyecto:

118.759 euros

Total beneficiarios:

Directos 1.972

Indirectos 5.196

IMPORTE TOTAL DE LOS PROYECTOS DE JEREZ DE 2018:

243.727 €

TOTAL BENEFICIARIOS

Directos 2.236

Indirectos 7.136

MANOS UNIDAS – CAMPAÑA LIX MANIFIESTO 2018

Manos Unidas es una Organización No Gubernamental de Desarrollo, católica y de voluntarios, que trabaja por el desarrollo de los pueblos más empobrecidos de la tierra y asume la responsabilidad de fomentar, en la sociedad española, la conciencia del escándalo del hambre y la pobreza y de las estructuras injustas que los mantienen. Porque creemos que los bienes están destinados a cubrir las necesidades de todas las personas y que la alimentación es un derecho humano fundamental.

DENUNCIAMOS

- La vulneración del derecho humano a la alimentación para más de 815 millones de personas que pasan hambre en nuestro mundo.
- La creciente consideración de los alimentos como mercancías de negocio por encima de su uso imprescindible para la vida de las personas.
- La extensión y protección de un modelo productivo a gran escala que se manifiesta claramente insostenible.
- La especulación con los recursos naturales que priva a los más vulnerables de los bienes necesarios para tener una vida digna.
- El despilfarro alimentario como consecuencia de ese modelo de producción y del mantenimiento de unos estilos de vida y consumo individualistas, insostenibles e insolidarios

DEMANDAMOS

- Que el derecho a la alimentación se promueva por encima de todo como condición indispensable para que se puedan cumplir los demás derechos.
- Que los alimentos se produzcan, sobre todo, para alimentar a las personas y no para producir energía o alimentar al ganado.
- Que los responsables de proteger el cumplimiento de los derechos los Estados y quienes los gobiernan- asuman su obligación de promover el derecho a la alimentación y penalicen su vulneración.

QUEREMOS

- Compartir nuestras propuestas, experiencias e iniciativas de cambio para un mundo más justo. La experiencia de nuestros socios locales y las comunidades a las que representan nos muestran esas propuestas en forma de acceso a los recursos, capacitación en prácticas agrícolas sostenibles, formación de líderes, fortalecimiento comunitario e incidencia en el reclamo de sus derechos.
- Apoyar y compartir alternativas de producción sostenible practicadas por los pequeños agricultores que son quienes garantizan el acceso a los alimentos para más de dos tercios de la población mundial.
- Poner en común nuevas formas de consumo más responsable y sostenible y denunciar la especulación con los alimentos que influye de manera determinante en el derecho a la alimentación de las comunidades más empobrecidas de la tierra.
- Proponer sistemas de producción y consumo sostenibles y respetuosos con el medioambiente, basados en modelos agroecológicos, mediante un trabajo de educación y acompañamiento de la sociedad civil global.
- Comprometernos a cambiar nuestros estilos de vida para hacerlos más solidarios y sostenibles, reduciendo el despilfarro de alimentos hasta eliminarlo.

COMPARTIR LO QUE IMPORTA ES
PONER EN COMÚN NUESTRA VIDA, NUESTROS BIENES
Y NUESTRO COMPROMISO POR UN MUNDO MEJOR,
DONDE CADA PERSONA PUEDA VIVIR CON DIGNIDAD.

ACTIVIDADES EN CENTROS EDUCATIVOS

EXPOSICIONES Y CHARLAS - Curso 2017-2018

JEREZ

- 4 centros privados
 - 3 de Primaria (Marianistas, SAFA, Josefinas)
 - 1 de Secundaria (SAFA)
- 15 centros públicos
 - 9 de Primaria (CEIP La Unión, Isabel la Católica, José María Pemán, Alfonso X el Sabio, Poeta Carlos Álvarez, Montealegre, Pío XII, Guadaluze, Ciudad de Jerez)
 - 6 de Secundaria (IES Andrés Benítez, La Vega del Guadalete, Asta Regia, José M. Caballero Bonald, La Granja, Tartessos)

Exposiciones y vídeos con charlas

- Super Pepo - La naturaleza te lo da - Un nuevo mundo - Luchamos contra la pobreza - El mundo en femenino
- Total de alumnos partícipes: **3.700**

ROTA

- Exposición de Super Pepo - Noviembre
- Total de alumnos partícipes: **600**

OTRAS ACTIVIDADES EN CENTROS DOCENTES

ALCALÁ DEL VALLE

- Colegio la Inmaculada.
Charla Sembrando chocolate - Febrero.
Charlas a grupos de Educación Primaria. Febrero.
Charla sobre Camboya - 11 Diciembre.
- Colegio Uriarte Charla sobre Camboya Diciembre



ARCOS DE LA FRONTERA

- Colegio Apresa. Exposición y charlas sobre El despilfarro alimenticio - Enero.
- Colegio Apresa. Dos charlas sobre Camboya 19 y 22 Noviembre.

JEREZ

- Campus de Jerez de la Universidad de Cádiz. Semana del Voluntariado. Abril
- Pedanía de la Barca de la Florida. Charla sobre voluntariado a jóvenes de 4º de ESO - Mayo
- Colegio María Auxiliadora (Salesianas). Saque de honor. Charla a educación infantil - Junio
- Colegio Jesús-María. Dos charlas sobre Camboya Novbre.
- Colegio María Auxiliadora (Salesianas) 16 Noviembre.
- Colegio Salesiano Lora Tamayo – Campeonato. Saque de Honor – 20 Febrero.

CHIPIONA. Tómbola Solidaria - 27 Abril

EL PUERTO DE SANTA MARÍA.

- Reunión con coordinadora de actividades escolares y grupo de Educación Julio
- Colegio de las Carmelitas - 11 Diciembre
- Colegio Salesiano Charla sobre Camboya Diciembre

OLVERA

- Cinco charlas a lo largo del día – Mayo

SANLÚCAR DE BARRAMEDA

- Instituto Cristóbal Colón – Semana de la pobreza - Febrero

ACTIVIDADES EN PARROQUIAS

JEREZ

- Parroquia de Santiago - Charla a grupo de catequesis - Abril
- Parroquia de San Juan de Ávila Charla sobre Camboya al grupo de catequesis Noviembre
- Parroquia de los Dolores - Charla La luz del mundo Noviembre
- Parroquia de San Benito Charla sobre Camboya a adultos - Noviembre
- Parroquia de las Nieves Charla sobre Camboya a jóvenes - 16 Noviembre
- Parroquia de la Asunción Enciende la llama 18 Noviembre
- Parroquia del Corpus Christi. Charla sobre Camboya a jóvenes. 21 Noviembre
- Parroquia de los Descalzos 18 Noviembre
- Parroquia de Santiago - Charla sobre Camboya a adultos 23 Noviembre
- Parroquia San Juan Bautista de la Salle 18 Noviembre
- Parroquia de Santa Ana - 24 Noviembre
- Parroquia del Pilar - 25 Noviembre



EL PUERTO DE SANTA MARÍA

- Parroquia Medalla Milagrosa

21 Noviembre



ESPERA

- Parroquia de Santa María de Gracia

25 Noviembre



SANLÚCAR DE BARRAMEDA

- Parroquia Santa Ángela de la Cruz.

Celebración de la fiesta de San Antón enero

La luz del Mundo. Noviembre

- Parroquia Santa Ángela de la Cruz

18 Noviembre

- Parroquia del Carmen

La luz del Mundo. Diciembre,



VILLAMARTÍN

- Parroquia de las Virtudes - Charla 16 Noviembre



OTRAS REUNIONES Y VISITAS A PARROQUIAS

- COMARCA DE LA COSTA. Reunión con el arciprestazgo
- TREBUJENA. Parroquia de la Concepción
- PUERTO SERRANO. Parroquia de la Magdalena
- OLVERA. Parroquia de la Encarnación
- TORRE ALHÁQUIME. Parroquia de la Antigua
- JEREZ: Parroquias de San Juan Ávila, El Pilar, San Juan Grande, Los Descalzos, Los Dolores, La Asunción, San Marcos, Madre de Dios, San Pedro, Santa Ana, La Victoria (Barriada Rural de La Ina), Perpetuo Socorro, San Enrique y Santa Teresa (Pedanía de Guadalacacín)

OTRAS ACTIVIDADES

- JEREZ Obispado de Jerez. Propagandistas.
Participación en mesa redonda - 22 Abril
- JEREZ. Participación en la Feria del Libro con el Juego de la Oca. Claustros de Santo Domingo. Participantes: 200 niños y varios adultos - 9 Junio.
- JEREZ. Juego de la Oca. En el Colegio Provincial de sordos. Alumnos de 10 a 14 años. 35 alumnos.
- JEREZ. Reunión con el Ayuntamiento para organizar la Carrera Solidaria - Agosto.
- JEREZ. Visita al Obispo. Entrega de trabajo sobre Camboya 26 Octubre.
- JEREZ. Mercadillo en el Hotel Los Jándalos 17 Diciembre.
- JEREZ. Participación en el Día del Voluntariado Diciembre
- CÁDIZ. Participación en la Asamblea de la Delegación de Cádiz de MU. Charla sobre Camboya
- EL PUERTO DE SANTA MARÍA. Reunión con la Delegada Municipal de Educación Agosto.
- ROTA. Concentración de asociación "Vespa". Instalación de mesa informativa - 28 Agosto
- SANLÚCAR DE BARRAMEDA. Roscón 27 Diciembre
- VILLAMARTIN. Desayuno solidario 16 Diciembre



VIAJE A CAMBOYA DE LA PRESIDENTA DE MANOS UNIDAS DE JEREZ

Mercedes Gómez Rodríguez, Presidenta de la Delegación de Jerez de Manos Unidas ha viajado a CAMBOYA del 1 al 10 de Octubre para visitar algunos proyectos de desarrollo que realiza Manos Unidas en ese país asiático y conocer las actividades que se ejecutan. El viaje ha estado organizado por los Servicios Centrales y han participado varias delegadas diocesanas.



Al regreso, Mercedes Gómez ha explicado su experiencia mediante entrevistas en varios medios de comunicación, así como dando charlas en muchos centros docentes y en parroquias.



MANOS UNIDAS JEREZ - INFORME DE GESTIÓN AÑO 2018

CUADRO DE INGRESOS

MUNICIPIOS	Particulares	Centros Docentes	Parroquias e Instit. Religiosas	Otras Aportaciones	Total por Municipio
Alcalá del Valle	611,00			664,00	1.275,00
Algar	150,05				150,05
Algodonales	636,00				636,00
Arcos de la Ftra	1.029,10	836,94	950,50		2.816,54
Benaocaz	240,00				240,00
Bornos	240,46		645,87		886,33
El Bosque	96,00		325,00		421,00
El Gastor					
Espera	517,52		3.239,19		3.756,71
Grazalema	30,00		35,00		65,00
Olvera	1.465,37		3.342,50		4.807,87
Prado del Rey	619,00		1.136,14		1.755,14
Puerto Serrano	212,46				
Setenil Bodegas	408,00		350,68		758,68
Torre Alh�quime	50,00		345,00		395,00
Ubrique	2.760,42	1.000,00	3.990,00		7.750,42
Villaluenga Rosario					
Villamart�n	1.273,49		1.000,00		2.273,49
Zahara Sierra					
LA SIERRA	10.338,87	1.836,94	15.359,88	664,00	28.199,69
Chipiona	2.847,50	2.226,72	2.620,00		7.694,22
El Pto. Sta. Mar�a	34.185,66	553,20	16.250,16	3.418,65	54.407,67
Rota	10.009,23	357,05	3.748,31	2.933,42	17.048,01
Sanl�car de Bda.	6.954,46	1.553,52	3.429,42	1.351,13	13.288,53
Trebujena	31,01	155,58	708,32		894,91
LA COSTA	54.027,86	4.846,07	26.756,21	7.703,20	93.333,34
JEREZ	103.981,85	9.470,98	23.721,82	63.223,98	200.398,63
TOTAL DELEGACI�N	168.348,58	16.153,99	65.837,91	71.591,18	321.931,66

CUADRO DE GASTOS

CONCEPTOS DE LOS GASTOS	Importes	% s/ total gastos	% s/ total ingreso
Sueldos	0,00	0,00	0,00
Arrendamientos y Gastos Cdad.	122,60	0,72	0,04
Mantenimientos y Repar.	776,19	4,58	0,24
Reuniones y Desplazamientos	1.965,51	11,59	0,61
Otros (notarios, letrados)	1.756,02	10,36	0,55
Suministros	626,62	3,70	0,19
Administración	2.108,84	12,44	0,66
Amortizaciones	724,76	4,27	0,23
Varios(gastos actividades)	3.136,58	18,50	0,97
Gastos totales gestión Delegación	11.217,12	66,15	3,48
Materiales de Sensibilización	5.739,20	33,85	1,78
GASTOS TOTALES	16.956,32	100,00	5,27

ORÍGENES Y APLICACIONES DE LOS FONDOS

ORIGEN DE LOS FONDOS	Importes	Subtotales	% sobre total
Recaudación de fondos	284.873,72		88,49
Organismos oficiales	0,00		0,00
Herencias y legado	18.278,00		5,68
Aplicación de fondos centralizados	18.779,94		5,83
TOTAL ORÍGENES DE FONDOS		321.931,66	100,00

APLICACIÓN DE LOS FONDOS	Importes	Subtotales	% sobre total
Gastos Generales Delegación	11.217,12		
Campañas de sensibilización	5.739,20		
Subtotal Gastos Delegación		16.956,32	5,27
Financiación de Proyectos Jerez	243.727,00		
Financiación Proyectos otras delegaciones	61.248,34		
Subtotal Aplicaciones a Proyectos		304.975,34	94,73
TOTAL APLICACIONES DE FONDOS		321.931,66	100,00

RESUMEN ANALÍTICO DE LOS DATOS ECONÓMICOS

En el Grupo de los Ingresos podemos observar que más del 52 % de las cantidades recaudadas en el año figuran en el epígrafe “Particulares” que está conformado por donaciones individuales o familiares en forma de cuotas fijas o ingresos esporádicos nominativos, aunque algunos de ellos pueden ser anónimos.

Los ingresos procedentes de “Instituciones Religiosas” (parroquias, conventos y otras) suponen más del 20 % de la recaudación total. Es de destacar que, como en otros años, no ha habido ninguna aportación procedente de organismos públicos.

En el Grupo de los Gastos, hay que señalar que la Delegación de Jerez, solamente utiliza un 3,5 % de la recaudación para el mantenimiento de la propia delegación. Para materiales de sensibilización se dedica un 1,8 %. Ello supone que para el cumplimiento de los objetivos anuales, es decir, la financiación de proyectos de desarrollo, se destina casi el 95 % de la recaudación anual.

MANOS UNIDAS JEREZ

PROYECTOS DE DESARROLLO

BENIN OBJETIVOS PARA LA CAMPAÑA 60 (AÑO 2019)



MEJORA EDUCATIVA DE PRIMARIA EN ZONA RURAL

Alafiarou está situado en la periferia de Parakou, segunda ciudad en importancia de Benín. Sólo había una escuela de primaria, insuficiente para dar respuesta a la enorme demanda de plazas, por lo que la Dirección Diocesana de Enseñanzas Católica creó el año pasado un escuela católica en la localidad, con la ayuda de Manos Unidas Actualmente solicitan ayuda para la construcción de un nuevo módulo de tres aulas de primaria con biblioteca.

Al frente del proyecto: Pére Yaceinth O. Kochoni (Archidiócesis de Parakou)s

Importe del proyecto: 32.722 euros

Total beneficiarios Directos: 10 Indirectos: 525

MOZAMBIQUE



MEJORA ACCESO A PRIMARIA COMPLETA

El distrito de Guro, en la zona norte de la Provincia de Manica, con una población de 50.000 habitantes. Su natural fuente de ingresos es el cultivo en pequeñas parcelas: maíz, frijoles, cacahuete, yuca y caña de azúcar. Lo poco que produce la tierra, lo venden en tiempo de cosecha a bajo precio y luego padecen hambre en época de escasez. La vivienda es la “palhota” (cabaña), sin electricidad, con suelo de tierra batida, techo de paja y paredes de caña. El 70 % nunca pisó una escuela. En 2008 las Misionarias Servas do Espirito Santo y los Misioneros de Guadalupe abrieron una guardería para 8 niños en los terrenos de la Misión de Guro que fue aumentado hasta los 86 niños. Manos Unidas apoyó la construcción de una escuela de 240 alumnos. En la actualidad nos piden ayuda para construir tres nuevas aulas y un nuevo bloque de cocina. El socio local aporta el 11% del coste. Al frente del proyecto: Ir. Recardina Lucinda Soares (M. del Espíritu Santo)

Importe del proyecto: 36.243 euros

Beneficiarios: Directos 110 Indirectos: 790

ZIMBABWE



MEJORA DEL NIVEL EDUCATIVO DE PRIMARIA

Chiutsi es un pequeño núcleo rural, zona semiárida, muy mal comunicada en la provincia de Midlands. Los niños tienen que recorrer grandes distancias, en ocasiones hasta dos horas, para ir a la escuela, llegando cansados y hambrientos. Manos Unidas, apoyó en dos fases, la construcción de 4 bloques de aulas. Actualmente 350 niños de 9-10 años reciben clases en la nueva escuela. El Ministerio de Educación les exige la construcción de un bloque de administración para ser una escuela independiente y debidamente registrada. Los principales promotores de esta están muy implicados y trabajarán preparando el terreno y aportando materiales de construcción (5 %).
Al frente del proyecto: P. Manuel Ogalla (Claretianos). Diócesis de Gokwe

IMPORTE DEL PROYECTO 65.277 EUROS

TOTAL BENEFICIARIOS

Directos	359
Indirectos	1.795

PERÚ



ARTESANAS DE ALPACA

El proyecto trabajará con 30 unidades de producción encabezadas en un 87 % por mujeres de la Asociación de Mujeres Artesanas de Lagunillas. Se dedican al pastoreo y transformación de la fibra en hilos, confección de prendas de vestir para la venta y abrigo de la familia. El objetivo es mejorar sus capacidades productivas y gestión empresarial generando más valor añadido y mejora de la rentabilidad. Las metas que se proponen son: capacitación, organización y fortalecimiento. La aportación de Manos Unidas será de un 25 % del total. La aportación local se cifra en un 48 %.

Al frente del proyecto: Sra. Nely Quispe Miranda (Asociación de mujeres de Lagunillas)

**IMPORTE TOTAL DE LOS PROYECTO:
41.513 EUROS**

**TOTAL BENEFICIARIOS
Directos: 150**

CAMBOYA



MEJORA DE SALUD Y CALIDAD VIDA

El proyecto se desarrolla en la provincia de Bantey Menchey, noroeste de Camboya. La ONG Dhammayetra trabaja en esta zona desde 2001, inicialmente en la asistencia domiciliaria a enfermos de Sida. Una vez se facilitó el acceso a los tratamientos con antiretrovirales, la calidad de vida de estos enfermos aumentó considerablemente, al tiempo que su esperanza de vida, pasando a una enfermedad crónica lo que antes conducía a una muerte prematura. Manos Unidas viene colaborando con esta organización desde 2009. El reto principal al que se enfrenta la comunidad ahora es la alta tasa de migración a Tailandia, que trae consigo un repunte de nuevos contagios de Sida. Dhammayetra solicita el apoyo de Manos Unidas para dar continuidad, durante un año, a la asistencia sanitaria a enfermos de Sida y otras enfermedades crónicas. Aportaremos el 56 % del coste total y la contribución local será del 44 % Al frente del proyecto: Ms. Yem Sopheap (Dhammayetra)

IMPORTE TOTAL DEL PROYECTO:

84.088 euros (Proyecto desglosado 20.000 euros)

TOTAL BENEFICIARIOS

Directos: 1.825

Indirectos: 163.454

IMPORTE TOTAL PROYECTOS DE JEREZ EN 2019:

195.755 EUROS

TOTAL BENEFICIARIOS

Directos: 2.546

Indirectos: 208.077

CÓMO HACER LLEGAR A MANOS UNIDAS EL DINERO RECAUDADO

Una de las características de MANOS UNIDAS es la fiabilidad y transparencia en la administración de los fondos. Por ello, rogamos encarecidamente que ingresen sus aportaciones en las siguientes cuentas cuyo titular es la DELEGACIÓN DE JEREZ DE MANOS UNIDAS.

LA CAIXA / CAIXABANK (CAJASOL)	Cuenta ES 73 2100 8545 0122 0015 3152
UNICAJA BANCO	Cuenta ES 97 2103 4011 8133 1102 1240
BBK BANK (CAJASUR)	Cuenta ES 66 0237 0418 7091 5781 8564

MANOS UNIDAS

Delegación Diocesana de Jerez

Teléfono 956 18 01 56

jerez@manosunidas.org

Calle Sevilla, 53 (Capuchinos)

11402 – JEREZ